
MEDIO:     PORTAL EL SOL DE HERMOSILLO 
 
FECHA:       16/SEPTIEMBRE/2020 

  

 

 

 

Presenta alcaldesa Célida López Segundo Informe 

de Gobierno 
Célida López sostuvo que por primera vez en años, no se adquirió una nueva deuda a largo plazo, con un ahorro de 62 

millones de pesos en gasto corriente 

Alberto Maytorena | El Sol de Hermosillo 

Mi administración detuvo el crecimiento de la deuda municipal con una política apropiada de austeridad y ejecución del 
gasto público, informó Celida López Cárdenas en su segundo informe de gobierno. 

La alcaldesa de Hermosillo sostuvo que por primera vez en años, no se adquirió una nueva deuda a largo plazo, con un 
ahorro de 62 millones de pesos en gasto corriente por austeridad durante la contingencia. 

"La calificadora Fitch Ratings cambio la calificación del Ayuntamiento de Hermosillo de negativa a estable, lo que 
significa un reconocimiento al trabajo hecho para sanear las finanzas", manifestó. 

La administración actual recibió el municipio como el cuarto más endeudado a nivel nacional por 4 mil 376 millones de 
pesos, por ello se aplicó una política presupuesta de austeridad. 

Actualmente la deuda del Ayuntamiento de Hermosillo, según palabras de la presidenta municipal, ha disminuido 212 
millones de pesos. 

López Cárdenas agregó que uno d ellos retos más grandes que enfrentó su gestión este año fue la contingencia sanitaria 
epidemiológica del Covid-19. 

De acuerdo con la mandataria, durante la crisis el ayuntamiento fue pionero en adoptar medidas de prevención como el 
uso de cubrebocas, monitoreo con oxímetros y pruebas rápidas. 

Para ello se instalaron las "Brigadas de Vida", constituidas por servidores públicos municipales, las cuales aplicaron 436 
pruebas rápidas de detección de Covid-19, mil 400 a empleados municipales. 

Aunado a estas medidas para apoyar la emergencia sanitaria, se condonó el recibo de agua potable a 123 mil familias y 
13 mil pequeños y medianos negocios. 

En cuestión de seguridad pública, se elevaron a 160 el número de patrullas para la Policía Preventiva y Tránsito 
Municipal, de las cuales 30 unidades correspondieron a este segundo año, con ello se tuvo una inversión de 108 
millones de pesos. 

La alcaldesa expuso que el trabajo en materia de obra pública constituyó 303 millones de pesos en infraestructura 
urbana, con lo cual se rehabilitaron 263 mil metros cuadrados de pavimento, 42 mil de pavimento nuevo y 298 mil en 
calles bacheadas. 

Asimismo, con la cancelación de la consexión del Alumbrado Público de 3 mil 802 millones de pesos, se ahorró 
aproximadamente 2 mil 361 millones para solventar el costo de cuatro nuevas grúas con un costo de 8 millones. 


